Förderpreis Multimedia-Vorzeige-Schulen gesucht

[25.4.2003] Die Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest hat für Kindergärten und Schulen den Förderpreis Medienpädagogik 2003 ausgeschrieben.

Bereits zum fünften Mal wird in diesem Jahr der mit 6.000 Euro dotierte "Förderpreis Medienpädagogik" von der Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest vergeben. Bis zum 15. Juni können Projekte und Arbeiten eingereicht werden, die in besonderem Maße geeignet sind, den Erwerb von Medienkompetenz bei Kindern und Jugendlichen zu fördern. Mitmachen können Kindergärten, Schulen und außerschulische Einrichtungen aus Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz. Die Stiftung MedienKompetenz Forum Südwest (MKFS) wird getragen von der Landesanstalt für Kommunikation Baden-Württemberg (LfK), der Landeszentrale für private Rundfunkveranstalter Rheinland-Pfalz (LPR) und dem Südwestrundfunk (SWR).

http://www.mkfs.de

Stichwörter: Stiftung MedienKompetenz, Baden-Württemberg

Quelle: www.kommune21.de